



神社内 奉仕作業

令和4年2月に潮来市指定文化財に指定された「曲松水神社の鳥帽子かけ松」を管理するため、曲松子供会をはじめとする地域の方々と共に社内の除草作業を行いました。子ども達が地元の文化財に触れたり、地域の方々との交流が図れた有意義な機会となりました。

曲松水神社
7/3(日)



「潮来 あやめ 花街道」整備作業

潮来市建設業組合員などのボランティア約100名により、県道潮来佐原線（潮来インターチェンジから道の駅いたこ）の植栽帯に、キバナコスモスの種まきが行われました。暑い中での作業となりましたが、参加者からは「潮来を訪れた人をきれいな花でお迎えしたい」との声が聞かれました。キバナコスモスは

道の駅いたこ付近
6/25(土)



除草作業を実施

潮来市指定管工事組合の皆様にご協力をいただき、除草作業を実施しました。旧大生原小学校は、令和3年3月に閉校となり1年以上が経過しているため、グラウンドなどに草が生い茂った状態でした。約30名で作業し、グラウンドなどをきれいに除草することができました。

旧大生原小学校
7/9(土)



検野 真奈美さん（津知小）

岡里 明美さん（潮来小）

JFAこころのプロジェクト「夢の教室」

各校の5年生を対象に、元ボブスレー選手で2006年トリノ五輪、2010年バンクーバー五輪出場の検野真奈美さん、元バスケットボール選手で1996年アトランタ五輪出場の岡里明美さんを講師としてお招きし、夢を叶えるためには諦めないことや、勇気、感謝の気持ちを持つことの大切さなどのお話をいただきました。児童たちからは「とても参考になった」「今できることを頑張りたい」などの感想が聞かれました。

津知小学校・潮来小学校
7/5(火)・7/19(火)



水郷マスターズ古希 表敬訪問

令和4年度全日本古希軟式野球茨城県大会にて茨城県代表となった水郷マスターズ古希の監督：関口 義明さんらが市長を表敬訪問しました。監督とともに訪問された関 宗二さんは、同大会で「優秀選手賞」も受賞されました。同チームは県代表他2チームとともに10月・11月に行われる全国大会に出場します。

市長室
7/7(木)



総合警備保障(株) 包括的連携協定 締結

総合警備保障(株)と、地域の安全・安心に関すること、環境保全に関すること、スポーツの振興に関すること、女性活躍推進に関すること等について、包括的連携協定を締結しました。「包括的連携協定締結」においては、茨城県内の自治体では初めての締結となります。

市長室
6/30(木)



潮来陶芸クラブ 笠間焼の壺 寄贈

潮来陶芸クラブ(部長：高橋 武久さん、前部長：横瀬 稔さん)より、笠間焼の壺(作品名：むくばい ゆねりあげせんもんつぼ 棕灰釉練上線文壺、作者：松井 康陽さん)を寄贈いただきました。横瀬さんは、「壺をたくさんの方に見てもらい、若い人たちにも陶芸に興味を持ってもらいたい」と話していました。

市長室
7/15(金)



人権擁護委員 任期満了に感謝状

人権擁護委員である佐野憲一さんの12年3か月(平成22年4月1日～令和4年6月30日)の任期満了に際し、法務大臣から感謝状が贈られました。人権擁護委員は、法務大臣から委嘱され、人権擁護委員法に基づき人権に関する様々な相談の受付や啓発活動を行っています。

市長室
7/13(水)



消防団夏季訓練

潮来市消（水）防団、潮来消防署が協同し、中継訓練、規律訓練、座学を行いました。潮来消防署員より、中継訓練におけるポンプ操作や規律訓練を指導していただき、参加した消防団員は熱心に訓練に臨んでいました。また座学では、糸魚川市大規模火災を踏まえた今後の消防のあり方について講習を受けました。

日の出中学校
7/3(日)



第11回あやめ杯グラウンドゴルフ大会開催

潮来市高齢者クラブ連合会主催で開催された今大会には283名が参加しました。皆さん楽しみながら日頃の練習の成果を発揮していました。本大会の優勝は、矢萩 徳衛さん(将監あすなろクラブ)、準優勝は浅野 よし江さん(小泉幸楽 会)、第三位は青柳 慶子さん(徳島長生会)です。

かすみの郷公園
6/16(木)



シルバーリハビリ体操 PR

潮来市シルバーリハビリ体操指導士会がシルバーリハビリ体操のPRを行い、買い物に訪れた方など30名に体験していただきました。この体操は道具を使わずに、「いつでも どこでも ひとりでも」できる簡単な体操です。介護予防のひとつとして、地区公民館などで体操教室を開催していますので、お気軽にご参加ください。

ラ・ラ・ルー
7/15(金)



JAなめがたしおさい こども雑誌 寄贈

JAこども雑誌「ちゃぐりん」を寄贈いただきました。子どもたちに向け、協同することの大切さを伝え、感動する心や思いやり、助け合う心を育む内容になっており、子どもたちに薦める価値のある雑誌として、(公社)日本PTA全国協議会の推薦を受けています。市内の小学校に配布し、活用させていただきます。

教育長室
7/8(金)

